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El Pleno aprueba por unanimidad los proyectos para los que se solicitará financiación 
europea

Actuaciones contempladas en la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado

Rafael Cobo Calmaestra
Viernes 8 de enero de 2016 - 19:14

El 
Pleno de la Corporación municipal prieguense ha 
aprobado por unanimidad, en la sesión de carácter 
extraordinario celebrada hoy viernes, las actuaciones 
contempladas en la Estrategia de Desarrollo Urbano 
Sostenible e Integrado de nuestra localidad, 
cofinanciadas mediante los fondos Feder.

Con una inversión total de 6,25 millones de euros, IVA 
incluido, de los que 1,25 millones deberán ser 
aportados por el Consistorio, el proyecto de mayor 
envergadura contempla la primera fase de la 
rehabilitación y mejora de la calle Río, para el que hay 

previstos más de 1,5 millones de euros. Con una de las mayores cuantías presupuestadas se encuentra el plan 
de mejora en la eficiencia energética, con 1,4 millones, así como la restauración del Castillo, dotado con 
650.000 euros. Otras actuaciones de relieve contempladas son la creación de equipamiento social en el barrio 
de La Atarazana (500.000 euros); la creación de un centro de control y videovigilancia (500.000 euros); un 
programa de dinamización comercial y turística (490.000 euros); un programa de atención social integral 
(475.000 euros); la instalación un sistema de placas fotovoltaicas para el autoconsumo de la Ciudad 
Deportiva (200.000 euros); un circuito de artes escénicas y de la Música en núcleos rurales (150.000 euros); 
la creación de pasos de peatones inteligentes (125.000 euros); la creación de un corredor verde en el paraje 
de la Hoya (125.000 euros); y la restauración del Teatro Municipal Victoria (100.000 euros).
Durante la exposición del expediente, el concejal de Desarrollo Socio-Económico, Pablo Ruiz, destacó el 
trabajo realizado por el personal del Área de Desarrollo, incidiendo en la participación registrada, como uno 
de los aspectos más positivos del proceso, al haberse recogido 104 propuestas de la ciudadanías, incluidas en 
un elevado porcentaje en la Edusi. Según Ruiz, los proyectos contemplados, “son actuaciones demandadas 
históricamente por Priego”, de ahí que solicitara el respaldo del resto de formaciones, como finalmente 
consiguió.
En contra de los argumentos expuestos por el edil de Desarrollo, los portavoces de los grupos de la 
oposición, que coincidieron en señalar la falta de tiempo con la que han contado para estudiar con 
detenimiento el expediente, pusieron en tela de juicio la participación a la había hecho referencia Ruiz, 
calificada por la portavoz del PA como “chirriante”, indicando en este sentido Ana Rosa Rogel que 104 
propuestas, “no son significativas, no son la esencia de lo que es el proyecto de futuro para Priego”. En la 
misma se mostró David López, de Participa Priego, que tras indicar que en la Edusi se han obviado objetivos 
temáticos, añadía que una serie de demandas presentadas en el proceso consultivo, “tampoco se han 
plasmado”.
Por su parte José Manuel Mármol ponía de relieve que los proyectos para los que solicitará financiación 
europea, “no plantean una estrategia de futuro, ya que lo que pretenden es paliar necesidades actuales 
concretas, olvidando a las aldeas”, añadiendo el portavoz socialista que debido a la envergadura de la 
financiación, “estamos dejando pasar una oportunidad”.


